

Fonds mutuels Norbourg et Évolution (les « Fonds »)

Émission de feuillets d'impôts 2005 pour les détenteurs d'unités

La présente a pour but d'aviser les détenteurs d'unités des Fonds que le Liquidateur a procédé au cours des dernières semaines à l'émission des feuillets fiscaux appropriés pour l'année 2005, dont notamment les suivants :

- Contribution REER;
- Retraits du Fonds RÉA (Relevé 7);
- Relevés d'honoraires de service (Fonds Norbourg seulement);
- Retraits de comptes enregistrés (REER, FERR, FRV).

Le Liquidateur calcule présentement les montants qui doivent être inscrits sur les feuillets T-5008 et T-3 / Relevé 16. En principe, les montants inscrits aux feuillets fiscaux devraient tenir compte des éléments suivants :

- les détournements qui ont été relevés dans la majorité des Fonds;
- les frais inhérents au processus de liquidation des Fonds.

Il est prévu que ces feuillets seront émis avant le 31 mars 2006.

Pour toute information, veuillez laisser un message (nom, numéro de client et numéro de téléphone) dans la boîte vocale du Liquidateur au 1-866-245-0506.



Pierre Laporte, CA
Liquidateur

Norbourg and Évolution mutual funds (the “Funds”)

Issuance of 2005 income tax receipts to unitholders

This letter is to advise the Funds’ unitholders that the Liquidator has issued the 2005 income tax receipts in respect of the following over the last few weeks:

- RRSP contributions;
- QSSP withdrawals (Relevé 7);
- Management fees charged (Norbourg mutual funds only);
- Registered plan withdrawals (RRSPs, RRIFs, LIFs).

The Liquidator is presently determining the amounts that should be included in the 2005 T-5008 and T-3/Relevé 16 income tax receipts to reflect the following:

- The misappropriations identified in most of the Funds;
- The costs inherent to the liquidation of the Funds.

It is expected that these receipts will be issued before March 31, 2006.

For additional information, please leave a message (specifying name, client number and telephone number) in the Liquidator’s voice mail at 1-866-245-0506.



Pierre Laporte, CA
Liquidator